

環境教育だより

船橋市立高根台中学校
令和5年3月23日
2号

<牛乳パックのリサイクル活動が本格始動！>

2月20日（月）より1・2年生で牛乳パックのリサイクル活動がスタートしました。各学年フロアの手洗い場では、「上手に開けない」、「私開くの上手じゃない？」などの声が聞こえてきました。生徒から提案された内容であることから、生徒は一生懸命取り組んでいます。

<牛乳アレルギーを持っている生徒への配慮について>

- ・ランチルームでは牛乳パックを開かない。
- ・牛乳パックを開くのは指定された手洗い場で行う。
- ・牛乳パックの中をゆすいでから開く。
- ・開くときに水滴等が飛び散らないように注意する。
- ・開いたあとに手を洗う。

以上の内容を掲示物にしたり、呼びかけをしたりしながら周知をしています。

【今年度の牛乳パックリサイクルの実績】



【船橋市役所資源循環課による出前授業】

令和5年4月14日（金）3校時に船橋市役所資源循環課の方々を迎えて、牛乳パックのリサイクルを継続することの意味や、継続することでどんな良い影響があるかなどについて、授業をしてもらいます。

【チャレンジ「ゼロカーボン」ふなばし】

船橋市では、地球温暖化を食い止めるために、地球温暖化の原因となる温室効果ガスが出る量を減らしていく目標を立てています。

目標

- ・2030年度までに2013年度比で46%削減
- ・2050年にゼロ・カーボン（排出量実質ゼロ）に挑戦

この目標を達成するために船橋市では様々な取り組みをしています。

みなさん、どんな取り組みをしているか知っていますか？

(例)

- ①北部清掃工場と南部清掃工場ではゴミを燃やすときのエネルギーを利用して発電をしています。
- ②北部清掃工場ではゴミを燃やすときに発生する熱を利用してお湯をつくり、ふなばしメグspaのお風呂や温水プールに活用しています。

他にも色々な取り組みがされています。

船橋市役所 こどもホームページ 「船橋市の地球温暖化対策」

<https://www.city.funabashi.lg.jp/kids/living/0013/p111751.html>